
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
 みなさん、こんにちは。 
毎日暑い日々が続いています。体調

には十分気を付けて下さい。 
 今日は、夏本番のスポーツの話を

します。今年も例年通りに高校野球

が始まりました。プロ野球では今年

入団の新人、日本ハムの大谷投手兼

野手と阪神の藤浪投手の 2 人が若干

18 歳ながら、現在、素晴らしい成績

を上げております。一方、40 歳以上

の現役選手も 12球団で 13人います。

その内の 4 人は中日におります。山

本（昌）投手 47 歳、山崎選手 44 歳、

谷繁捕手 42歳、和田選手 41歳です。

ベテランも新人も活躍していて大変

おもしろいプロ野球です。また、ゴ

ルフ界でも新人松山選手が素晴らし

い成績で今季 2 勝を上げていますし、

ベテランの中島（常）が先日のダイ 
 

アモンドカップゴルフでは 3 日目ま

でトップタイでプレイしておりまし

た。優勝しないかなと期待もしまし

たが、残念でした。 
その他のスポーツでも、新人もベ

テランもすごく活躍しています。当

クラブも同様に新しい人も増えてい

ますし、ベテランの方々も多くおみ

えになるので、新旧の「力」を合わ

せて委員会活動に協力いただくこと

をお願いいたしまして、挨拶とさせ

ていただきます。 
 

委 員 会 報 告 
公共イメージ仕委員会 

委員長 野尻大名 
 

 
 
 
 
 
 
 
皆様に会員名簿情報確認書を再度、

配布させていただきました。空欄箇

所へのご記入をお願いします。特に

携帯メールの欄が空白になっている

方が多く見受けられます。只今、例

会案内を携帯メールに送信しており 

ますので、ご記入お願いします。携

帯メールをお持ちでない方は「なし」

と記入していただければ PC メール

に案内をお送りします。 
 

第 3 回クラブフォーラム 
中長期戦略委員会 委員長安藤元一 

 
 
 
 
 
 
 
 
 中長期戦略委員会とはロータリー

クラブ会員数の減少傾向に歯止めを

かける為、また会員増強を目的に地区

または国際ロータリーが考えた組織

だと思います。 
 私もチャーターメンバーとして入

会させて頂き、和気あいあいとした当

クラブの特徴を変える必要性がある

か悩みました。しかし当クラブの現状

を鑑みても他のクラブ同様年々会員

数は減少し、出席率も他クラブと比べ

れば低い状況ですのでやはり変えて

いく必要性を感じた次第です。 
 そこで地区からの資料を参考にさ

せて頂きましたが、そこには正に理想 
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的なロータリークラブ像が描かれて

いました。その理想通りにはならない

ものの3年から5年後を見据えたビジ

ョンをどのように構築したらいいの

か考えてみました。 
今年度森井会長のスローガンにあ

る「親睦から奉仕へ・・・」の奉仕

とはロータリークラブでは、クラブ

奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉

仕・新世代奉仕の 5 大奉仕でありま

す。今回、この奉仕活動の絞り込み

を的確に行うため、初歩的な事柄の

アンケートで恐縮ですが会員皆様の

意識調査をしたいと思います。年内

には絞りこみを済ませ、取り纏め中

長期のビジョンが発表できるように

したいと思いますのでご協力をよろ

しくお願い致します。 
 
 

アンケート調査のお願い 
中長期戦略委員会 

委員長 安藤元一 

 ◎本年度、中長期戦略委員会としては会員皆様の当クラブに対してまた、ロータリークラブ全般に対しての

意識調査を実施し、岐阜中ロータリークラブが今まで以上に元気になるようなビジョンを取り纏めたいと考え

ます。つきましては下記アンケートにご協力願います。ただし 3～５に関しては建設的なご意見のみご記入願

います。 

１．あなたから観て岐阜中ロータリークラブの長所・短所をお聞かせください。 

 ＜長 所＞ 

 ＜短 所＞  

２．あなたは現状の岐阜中ロータリークラブに満足していますか。 

□している     □していない     

＜内 容＞ 

３．あなたは岐阜中ロータリークラブに期待しているものがあればお聞かせください。 

４．あなたにとってロータリークラブはどんな存在ですか。 

５．あなたにとって魅力あるロータリー活動とは何ですか。 

◎現在、岐阜中ロータリークラブは 4 つの社会奉仕活動が行われていますが、そのうち「花火大会後の河原清

掃」は市内 12 ロータリーが歩調を合わせた活動であり、また「橿森公園の清掃」は参加人数も多いことで

現段階では継続事業としても良いと思われます。 

しかし次の２つの事業については再考の必要があるように思われますので、皆様のこの事業に対するに参

加意識についてお尋ねします。 

１．「たずさえの森」事業への参加協力（植林・下草刈り・枝打ち作業等）と岐阜市への協力金 10 万円寄付。 

 □現状のままで良い  □止めた方が良い  □取り組み方を変えた方が良い 

※取り組み方を変えた方が良いと答えた方は具体的にどう変えた方が良いか記入ください。 

２.「出前授業」は現在、当クラブとしては全員参加型の奉仕活動となってはいません。よって、会員にとって

は「たずさえの森」事業のようにクラブ全体としての社会奉仕活動の認識が薄いように思われます。 

□現状のままでよい  □止めた方が良い  □取り組み方を変えた方が良い 

※取り組み方を変えた方が良いと答えた方は具体的にどう変えた方が良いか記入ください。 
◎岐阜中ロータリークラブにとって魅力あるクラブになる為に、貴方にとってロータリーの 5 大奉仕の中でど

の奉仕活動に力点を置き、具体的な活動がありましたらご記入ください。 

（例）新世代奉仕  青少年交換をもっと積極的に取り組んでは。 

 

ご協力ありがとうございました。 


